



Pressemitteilung

Berlin, 21. November 2008

Der Verband der Filmverleiher e.V. verleiht den „Kino-Champion 2008“ an Anne und Wolfgang Jurk und Herbert Born

Der Verband der Filmverleiher e.V. (VdF) hat gestern Abend in Berlin die Kinobetreiber Herbert Born aus Karlsruhe und Anne und Wolfgang Jurk aus Königs Wusterhausen für ihr herausragendes Engagement mit dem „Kino-Champion 2008“ geehrt.

Die Kinobetreiber wurden aus dreißig, von den Mitgliedern des Verbandes nominierten, Kinos ausgewählt.

In der Begründung der Jury für den „Kino-Champion 2008“ für Herbert Born von der Schauburg heißt es:

„Herbert Borns Arbeit in Karlsruhe kann nur als standhaft und engagiert bezeichnet werden. Er ist mit Leib und Seele Kinomacher und Filmliebhaber.

Seine Besucher bindet er extrem gut an sein Haus; sicherlich auch weil sein Programm vielseitig und ideenreich ist. Er hat mit hohem Aufwand und unter Einsatz eigener finanzieller Mittel die Schauburg wieder aufgebaut und ist neuen Ideen gegenüber immer offen geblieben. Dafür möchten wir uns bedanken und ihn zum Kino-Champion 2008 beglückwünschen“

In der Begründung der Jury für den „Kino-Champion 2008“ für Anne und Wolfgang Jurk vom Capitol Filmtheater heißt es:

„Die Familie Jurk zeigt eindrucksvoll, was inhabergeführte Kinos leisten können.

Die Kinobetreiber des Capitols in Königs Wusterhausen haben mit viel Einsatz und Herzblut Kino in einer Kleinstadt wieder groß gemacht und somit einen schon verloren geglaubten Standort zurückerobert.

Mit dem Kino-Champion möchten wir uns bei Ihnen für Ihre immer kompetente und liebevollen Betreuung unserer Filme bedanken und ein Zeichen für die Bedeutung des Kinos als kulturelle Begegnungsstätte in der „Provinz“ setzen. Herzlichen Glückwunsch!“

Der VdF vergibt einmal jährlich zwei „Kino-Champions“ an Persönlichkeiten, die sich durch herausragendes Engagement für ihr Kino, wie zum Beispiel eine intensive regionale Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, ideenreiche Marketingaktionen, das Einbinden von Kooperationspartnern vor Ort und eine konsequente Programmierung auszeichnen.

gez. Johannes Klingsporn

für den Vorstand

Verband der Filmverleiher e.V.

Bei Rückfragen: Johannes Klingsporn, Tel.: 030-27 90 739-0, jklingsporn@vdfkino.de

Der Verband der Filmverleiher e.V. mit Sitz in Berlin wurde 1948 als Interessenvertretung der Verleiher gegründet. Er hat zur Zeit 45 Mitgliedsfirmen, die die gesamte Breite des Marktes abdecken. Die Aufgabe des Verbandes der Filmverleiher e.V. besteht in der Beratung, Vertretung und Wahrnehmung der Interessen der Mitgliedsfirmen in gemeinsamen Angelegenheiten.